

Asamblea Inquieta Demora de Pago a los Cafetaleros

Las tardanzas inexplicables en el pago de las compras de café a los caficultores investigará la Comisión de Economía y Agricultura de la Asamblea Legislativa.

Don Roberto Angulo subrayó que la demora en el pago afecta la confianza, el empeño y propósitos de los cafetaleros, quienes desean recobrar los niveles de producción que tenía El Salvador para solucionar el alto índice de desempleo en el campo.

Esta tardanza en el pago también perjudica los trabajos en las fincas de café, puntualizó, particularmente en esta época en la cual deben intensificarse con mira a la próxima cosecha. Es por ello

—Favor pase a la página 59.

A 12 Años Extienden Pena por Delito Narcotráfico

De acuerdo a las reformas penales aprobadas este año, la pena máxima contra los responsables de traficar con drogas es de 12 años de prisión.

mo es de 6 años y la pena máxima es de 12 años, informó un vocero del Juzgado 3º de lo Penal.

El mismo delito estaba penado —antes de las reformas— entre 3 y 7 años de prisión, pero ahora el castigo mini-

Las sanciones contempladas actualmente por las reformas serán aplicadas a los cinco narcotraficantes consignados a mediados

—Favor pase a la página 19.

Amparo de ARENA Listo Para Sentencia de Sala

El juicio de amparo interpuesto por el partido de ARENA contra la 'fraudulenta' eliminación por parte del CCE de un diputado legítimamente ganado por ese partido, en los comicios de marzo en el departamento de la Unión, está listo para sentencia de la Sala de

lo Constitucional de la Corte Suprema de Justicia.

El notificador de la Sala, Br. René García, dijo que se ha agregado al proceso toda la documentación presentada por las partes, es decir las pruebas aportadas

—Favor pase a la página 29.

Rescatan de Velero al Garete a Familia E.U.

Una familia norteamericana, cuyo velero quedó tres días al garete debido a desperfectos mecánicos, fue rescatada el martes por la tarde por la Marina Nacional.

bos, Mark Homan, de 20 años, tripulando el velero paradójicamente llamado "Gone with the wind", "Lo que el viento se llevó", zarpó del puerto de Acapulco el 20 de junio, con la intención de navegar hasta Puntarenas, Costa

—Favor pase a la página 29.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 59.



RUTA DEL VELERO. El mapa señala la ruta del velero "Gone with the wind", que fue rescatado por un guardacostas de la Marina Nacional, después de 3 días de permanecer en alta mar, en el Pacífico.

Advierten del Peligro de Importar Frijol Africano

El peligro de importar pestes africanas a través de importaciones de frijol ha señalado la Unión de Cooperativas de Cafetaleros de El Salvador al Banco de Fomento Agropecuario (BFA).

comprará 2 mil toneladas métricas de frijol rojo, el cual procede de un país africano.

entre ellas la del gorgojo Khapra, que es letal para muchos cultivos.

Ante la grave escasez de granos básicos en el país, especialmente de frijol, se ha sabido que el Banco de Fomento

Traer frijol de aquel continente sería un atentado para nuestra agricultura, ya que la mayoría de países del centro y norte de África, así como el sur de Asia y otros que no la admiten, están infestados por varias plagas,

Directivos de la Unión de Cafetaleros, al tener conocimiento

—Favor pase a la página 31.



PELIGROSO GORGOJO. Esta es la foto de un gorgojo Khapra, del cual existe el peligro se introduzca al país en el frijol que el BFA pretende importar de África.

La Toma de la Bastilla Conmemorarán en el País

Con motivo de celebrarse el 14 de este mes la Fiesta Nacional de Francia y un aniversario más de la Toma de la Bastilla, un grupo de entidades culturales prepara una serie de actividades para dicha ocasión.

Dios", la Galería El Laberinto, los Servicios Cultural y Comercial de la Embajada de Francia, ofrecieron un "desayuno informativo" a los periodistas ayer por la mañana, durante el cual dieron a conocer los pormenores de lo que han denominado "Quincena Cultural Francesa".

La Alianza Francesa de San Salvador, la Asociación de ex-becarios salvadoreños en Francia, el Centro de Arte "El Arbol de

Los actos comenzarán

—Favor pase a la página 25.

Duarte Regresará al País el Lunes Once

El presidente Duarte regresará al país el lunes para reasumir su cargo, anunció hoy el presidente en funciones, Rodolfo Castillo Claramount.

en que se encuentra". Según Castillo Claramount, la Constitución del país no prevé una situación "como esta, no tenemos antecedentes históricos ni hay leyes secundarias que regulen este problema".

Este último afirmó que el regreso de Duarte, que desde hace un mes recibe en Estados Unidos tratamiento médico por un cáncer en el estómago e hígado, "representa un problema de gran magnitud ante la falta de mecanismos legales para desempeñar el cargo en las condiciones físicas

Explicó seguidamente que el Presidente deberá tomar una decisión política que defina la dirección del gobierno, "ya que su función es indelegable y la del vicepresidente es de suplencia temporal o indefinida".

El Presidente en fun-

clones asistió esta mañana a la graduación de 95 policías, entre los cuales figuraban 19 mujeres, durante la conmemoración del 121º Aniversario de fundación de la Policía Nacional, acto celebrado en el Cuartel Central.

Castillo Claramount dijo ignorar las condiciones físicas en las que Duarte regresa al país, y aseguró que en las seis semanas de ausencia de aquel, "el poder político no se ha perdido jamás".



AMPARO. El juicio de amparo solicitado por ARENA contra el intento de fraude cometido por el CCE en los comicios está listo para sentencia, dice el Notificador de la Sala Constitucional, Br. René García.



RESCATAN VELERO NORTEAMERICANO. Tres miembros de una familia norteamericana (lancha de goma), que se conducían en el velero "Gone with the wind" desde E.U. a Puntarenas, Costa Rica, fueron rescatados el martes por la Marina Nacional, con sede en Acajutla. El velero quedó al garete por tres días a 35 millas de la costa.